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Il concerto. Musicisti
del Sol Levante
incantano il pubblico

Vengono entrambi dal Sol Levante, lui è un no-
to baritono giapponese , lei è una riconosciuta
e apprezzata pianista. Formano una coppia
nella vita e anche sulle scene e sabato 6 otto-
bre il baritono Dong II Park e sua moglie, la
pianista Sachisko Yanagibashi si sono esibiti
nel bel teatro della città in un concerto che ha
suscitato vivo interesse non solo per la bravu-
ra dei due musicisti ma anche perchè l’evento
artistico e musicale è nato con l’intento di ce-
lebrare l’amicizia tra le due isole. “Due anni fa

i miei due amici, Dong e Sachisko, sono venuti
a trovarmi restando letteralmente stregati
dalla bellezza della nostra terra” spiega il pia-
nista Giuseppe Baglieri artefice del concerto
“Due Isole, un cuore” nel quale si sono esibiti
altri artisti giapponesi e siciliani tra cui lo stes-
so musicista vittoriese. “Il concerto ha avuto
un grandissimo successo tanto che mi è stato
chiesto accoratamente di replicarlo” prosegue
il pianista Baglieri sorpreso ed emozionato.

D. C.

L’INIZIATIVA DELL’UICI

Blind in off road, in pista il 14
Torna domenica 14 ottobre il “Blind in off road 4x4” che quest’anno
celebra la 12esima edizione, evento promosso in collaborazione tra la
sezione territoriale di Ragusa dell’Unione italiana ciechi e degli ipove-
denti e il Club Montiblei off road. “E’ una occasione irrinunciabile per i
nostri associati” dice il presidente dell’Uici di Ragusa, Salvatore Albani

«Commissari, ascoltate pure noi»
Richiesta d’incontro a Palazzo Iacono dalla Cgil sulle problematiche cittadine
«Dal caso acqua all’organico comunale è giusto sentire anche la voce del sindacato»

in breve
LA SFIDA DELLO STARBENE
Il vittoriese Magro in Umbria

Il master trainer di Crush style,
il vittoriese Savio Magro, è
stato lo scorso fine settimana a
Castiglione del Lago, in
provincia di Perugia. Magro ha
avuto l’opportunità di illustrare
operativamente le
caratteristiche del crush style,
la disciplina fitness da lui
inventata che, grazie agli
esercizi sul trampolino elastico,
sta riscuotendo sempre più
successo e sta facendo
impazzire un po’ tutti.

TRASVERSALE SICULA
Il cammino con Martin Duarte

«Essere nel luogo che
desiderava vedere facendo
quello che avrebbe voluto ma
non ha potuto fare». A parlare è
Martin Guevara Duarte,
scrittore, nipote diretto del più
famoso dei Guevara, Ernesto
detto il “Che”, che il prossimo
novembre sarà in terra di
Sicilia. Argentino classe 1963,
percorrerà l’antica trasversale
sicula partendo da Mozia per
giungere fino a Kamarina,
unendosi ad un gruppo di
ricercatori, archeologi e storici.
Vuole esaudire – dice - il
desiderio dello zio.
E’ partito da Mozia-stagnone di
Marsala la scorsa domenica 7
ottobre per giungere a Scoglitti
– Kamarina un mese dopo ed
esattamente il 18 novembre,
come da programma.
Attraverserà l’isola
percorrendo le antiche vie
dello zolfo, del sale, del grano e
del vino

GIUSEPPE LA LOTA

Anche i sindacati bussano alla porta dei com-
missari prefettizi. Ieri mattina è partita una ri-
chiesta d’incontro tramite pec dalla segreteria
generale della Cgil, sigla che vanta la maggio-
ranza degli iscritti nell’esercito di dipendenti
comunali. La richiesta ufficiale era stata inol-
trata a fine settembre, ma fino a ieri nella sede
di vico Cairoli a Ragusa non era giunta alcuna
risposta. L’insolito ritardo ha insospettito il se-
gretario generale Peppe Scifo, il quale s’è accor-
to che la precedente nota era stata inviata, per
errore, alla pec del gabinetto del sindaco Gio-
vanni Moscato, dal 28 luglio scorso inesistente.
“Colpa nostra- spiega Scifo- è già stata inviata la
nuova richiesta alla Commissione, che speria-
mo di incontrare il più presto possibile, intanto
per un saluto cordiale e poi per affrontare le te-
matiche più spinose della città: l’acqua, Serra
San Bartolo e tanti altri servizi inderogabili”.

Al primo posto, dunque, sempre il problema
acqua. “Sì -dice Scifo- sappiamo i disagi patiti
dai cittadini e dell’attività svolta dal Comune
per evitare penuria d’acqua e perdite. Ai com-
missari chiederemo se sarà possibile alleviare i
disagi a quelle famiglie che hanno dovuto pa-
gare i servizi ai privati”.

Gli altri punti da trattare sono contenuti nella
nota che il segretario generale della Funzione
pubblica Cgil, Nunzio Fernandez, ha già inviato
ai commissari Dispenza, Dionisi e D’Erba. “Solo
su due punti- dice Fernandez- abbiamo ricevu-
to risposta: per gli automezzi ci è stato detto
che si farà riferimento ad Agenda 2000 e sul Fes
salario accessorio. Per quanto riguarda il parco
automezzi la situazione è drammatica e i fondi
di Agenda 2000 non arriverebbero prima di due
anni”. Quella delle macchine in dotazione ai
servizi tecnici del Comune è da “terzo mondo”.
Ci sono le Fiat Panda in uso ai servizi acquedot-

to e manutenzioni che non vedono un lavaggio
forse dal giorno dell’immatricolazione e qual-
che vettura al posto dei vetri laterali fruisce di
un telo di plastica sigillato con il nastro adesivo.
Della serie, finché si mette in moto c’è speran-
za”.

Una delle altre preoccupazioni manifestate
da Fernandez è palazzo Carfì. “Abbiamo chiesto
la verifica delle condizioni di sicurezza e salu-
brità dei locali di via dei Mille e dei locali dell’ex
Tribunale di via Gaeta”.

Per ultimo, ma non secondario, perché la ri-
voluzione dell’apparato burocratico potrebbe

avere ricadute sull’intero organico del perso-
nale, la riconferma o meno dei 5 dirigenti in
servizio ai sensi dell’art. 110, commi uno e due,
del Tuel. Le voci che si rincorrono in città sono
arrivate anche all’orecchio dei sindacalisti. So-
prattutto quando si parla già di due nomi che
dovrebbero arrivare con incarico “sovraordi-
nato”, Ignazio Baglieri, ex segretario generale
della Provincia di Ragusa, e Francesco Schillirò,
ex ragioniere capo della Provincia di Catania.
Voci che palazzo Iacono non conferma né
smentisce e che creano comprensibile atten-
zione nell’ambiente.

Numerosi gli
argomenti che

possono diventare
oggetto della

richiesta di
confronto che la

Cgil ha indirizzato
alla commissione

prefettizia che
gestisce palazzo

Iacono.

In mano
alla triade
emergenze
e soluzioni

g.l.l.) Il paniere in mano
ai 3 commissari è
corposo e scottante. Da
quando si sono insediati
hanno risolto il problema
acqua, tant’è che la
ordinanza di divieto di
uso di acqua potabile è
stata revocata. La prima
rivoluzione è cominciata
al mercato ortofrutticolo
dove con i controlli in
entrata e in uscita sono
stati posti paletti
insormontabili ai non
addetti ai lavori. In
cantiere, la revisione del
regolamento mercatale,
l’assegnazione di 74 box,
il futuro di parco Serra
San Bartolo, tolto a un
abusivo che gestiva
illegalmente una
“fattoria degli animali”,
la revisione dell’assetto
burocratico, in tutto 5
(escluso il segretario
generale per il quale va
fatto discorso a parte),
che saranno sub judice di
sicuro fino al 20 ottobre
prossimo.

LA PROVOCAZIONE DEL PRESIDENTE TERRITORIALE DELLA CNA

«La villa? Pronto a ripavimentarla
ma spiegatemi se lo posso fare»

Nei giorni scorsi
alcuni cittadini
hanno evidenziare
lo stato di
degrado in cui
versa la villa
comunale, con
riferimento ai
vialetti dove,
ancora oggi,
insistono delle
transenne che
delimitano la
mancanza di
mattonelle. Ora, il
presidente
territoriale della
Cna Giuseppe
Santocono si
propone di
ripavimentare le
superfici.

DANIELA CITINO

Può un privato cittadino, benché a
capo di un’associazione di categoria
rappresentativa delle piccole e me-
die imprese del territorio, “sosti-
tuirsi” alle istituzioni locali? La do-
manda, volutamente provocatoria,
appartiene a Peppe Santocono, pre-
sidente della Cna territoriale di Ra-
gusa rilanciando sul suo profilo Fa-
cebook l’appello che, proprio sulle
pagine del nostro giornale, alcuni
giorni addietro alcuni assidui fre-
quentatori della Villa comunale
hanno rivolto alla triade prefettizia
e agli uffici del settore manutenzio-
ni affinché si metta in atto un suo
progetto di tutela e recupero.

Come segnalato infatti da alcuni
cittadini vittoriesi e in particolare
dagli sportivi che frequentano la

Villa comunale per fare jogging in
un contesto di bellezza paesaggisti-
ca e ambientale, il più bel giardino
della città appare come dimentica-
to. In bella vista, infatti, nel suo cor-
po centrale, da mesi vi appaiono
due transenne a segnalare il rischio
che potrebbe derivare dal dissesto
pavimentale.

E come se non bastasse, gli stessi
avventori della Villa comunale, tra
cui vi sono anche famiglie al seguito
dei loro piccoli, o semplicemente
cittadini in cerca di tranquillità e re-
lax, denunciano la mancata cura del
suo verde. L’appello non è caduto
però nel vuoto e a rilanciarlo ci ha
pensato il presidente della Cna ter-
ritoriale di Ragusa che “associando”
l’assenza di manutenzione ordina-
ria della villa comunale a quella del-
la stessa città, usa per commentare

toni abbastanza duri. “Tutto ciò è la
distrazione lampante del degrado e
indifferenza e della strafottenza in
cui versa tutta la nostra città” scrive
aggiungendovi nel post la provoca-
toria domanda. “E se come cittadino
volessi propormi a fare la riparazio-
ne a chi dovrei rivolgermi? Dovrei
fare un tour per gli uffici comunali?"
stigmatizza il presidente della Cna
territoriale di Ragusa auspicando,
come del resto gli altri vittoriesi, che
il più bel giardino della città possa
avere le giuste attenzioni e tornare a
fiorire. Al di là della provocatoria
domanda, dunque l’auspicio, sia del
presidente di associazione di cate-
goria che degli stessi cittadini e’ che
la Villa comunale, considerata e non
certo a torto, anche uno straordina-
rio bene architettonico della città,
possa avere maggiori attenzioni.

I DISAGI ALLA SCUOLA MATERNA S. GIUSEPPE

«I vetri sono rotti
mentre le coperture
lasciano a desiderare»
I vetri sono rotti, la condotta fogna-
ria funziona a singhiozzo e lo stato
delle coperture delle aule lascia a de-
siderare. Tutto questo alla scuola
materna San Giuseppe. “A riferirlo è
un gruppo di genitori preoccupati
per la sicurezza e la salute dei propri
figli” spiega Alessandro Mugnas,
fondatore e referente dell’associa -
zione Reset diventandone la “voce”
della scuola. E partendo dal presup-
posto che bisogna comunque con-
statarlo in loco, Mugnas ha chiesto di
potere effettuare un sopralluogo.

“Abbiamo inoltrato richiesta di
potere avere un confronto con il diri-
gente scolastico non ricevendone ad
oggi nessun riscontro” precisa Mu-
gnas attendendosi dopo l’appello
pubblico di essere ricevuto . “Pubbli -
camente chiediamo di potere effet-
tuare un sopralluogo insieme al fine

di constatare se quanto segnalatoci
dai genitori corrispondi al vero” ag -
giunge annotando che “comunque
nessuno di noi desidererebbe man-
dare i nostri figli in una scuola con
problemi al tetto, alla condotta fo-
gnaria, con i vetri rotti sostenuti con
pellicole e dai disservizi idrici di ac-
qua potabile”. “La gravità del caso
non ci consente di sorvolare sulla
questione” prosegue Mugnas solle-
citandone un intervento e nel caso
si prospettassero tempi lunghi di
optare per un trasferimento della
scuola in altra sede. “Speranzosi in
un provvedimento di manutenzio-
ne- conclude il referente di Reset -
desideriamo ribadire che tutti i dis-
servizi segnalatici dai genitori ri-
guardano la manutenzione ordina-
ria delle scuole”.

D. C.

IL PROSPETTO DELLA SCUOLA MATERNA SAN GIUSEPPE

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 16
e 24 gradi. I venti, deboli,
soffieranno prevalentemente
da Sud-Sud-Ovest. Il sole
sorge alle 7.02 e tramonta
alle 18.34. La luna, crescente,
leva alle 07.06 e cala alle
19.09. Mare poco mosso.
Altezza onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:0932.
981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel: 0932-980106.
Guardia di Finanza: Viale Vol.
Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22.
Tel: 0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti:0932- 980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Cannizzo, via Cavour 443,

telefono 0932.981464
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00; 15.30;
18.00 (giornaliero). 7.30;
14.30; 17.30- 18.00 (festivi).
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Il concerto. Musicisti
del Sol Levante
incantano il pubblico

Vengono entrambi dal Sol Levante, lui è un no-
to baritono giapponese , lei è una riconosciuta
e apprezzata pianista. Formano una coppia
nella vita e anche sulle scene e sabato 6 otto-
bre il baritono Dong II Park e sua moglie, la
pianista Sachisko Yanagibashi si sono esibiti
nel bel teatro della città in un concerto che ha
suscitato vivo interesse non solo per la bravu-
ra dei due musicisti ma anche perchè l’evento
artistico e musicale è nato con l’intento di ce-
lebrare l’amicizia tra le due isole. “Due anni fa

i miei due amici, Dong e Sachisko, sono venuti
a trovarmi restando letteralmente stregati
dalla bellezza della nostra terra” spiega il pia-
nista Giuseppe Baglieri artefice del concerto
“Due Isole, un cuore” nel quale si sono esibiti
altri artisti giapponesi e siciliani tra cui lo stes-
so musicista vittoriese. “Il concerto ha avuto
un grandissimo successo tanto che mi è stato
chiesto accoratamente di replicarlo” prosegue
il pianista Baglieri sorpreso ed emozionato.

D. C.

L’INIZIATIVA DELL’UICI

Blind in off road, in pista il 14
Torna domenica 14 ottobre il “Blind in off road 4x4” che quest’anno
celebra la 12esima edizione, evento promosso in collaborazione tra la
sezione territoriale di Ragusa dell’Unione italiana ciechi e degli ipove-
denti e il Club Montiblei off road. “E’ una occasione irrinunciabile per i
nostri associati” dice il presidente dell’Uici di Ragusa, Salvatore Albani

«Commissari, ascoltate pure noi»
Richiesta d’incontro a Palazzo Iacono dalla Cgil sulle problematiche cittadine
«Dal caso acqua all’organico comunale è giusto sentire anche la voce del sindacato»

in breve
LA SFIDA DELLO STARBENE
Il vittoriese Magro in Umbria

Il master trainer di Crush style,
il vittoriese Savio Magro, è
stato lo scorso fine settimana a
Castiglione del Lago, in
provincia di Perugia. Magro ha
avuto l’opportunità di illustrare
operativamente le
caratteristiche del crush style,
la disciplina fitness da lui
inventata che, grazie agli
esercizi sul trampolino elastico,
sta riscuotendo sempre più
successo e sta facendo
impazzire un po’ tutti.

TRASVERSALE SICULA
Il cammino con Martin Duarte

«Essere nel luogo che
desiderava vedere facendo
quello che avrebbe voluto ma
non ha potuto fare». A parlare è
Martin Guevara Duarte,
scrittore, nipote diretto del più
famoso dei Guevara, Ernesto
detto il “Che”, che il prossimo
novembre sarà in terra di
Sicilia. Argentino classe 1963,
percorrerà l’antica trasversale
sicula partendo da Mozia per
giungere fino a Kamarina,
unendosi ad un gruppo di
ricercatori, archeologi e storici.
Vuole esaudire – dice - il
desiderio dello zio.
E’ partito da Mozia-stagnone di
Marsala la scorsa domenica 7
ottobre per giungere a Scoglitti
– Kamarina un mese dopo ed
esattamente il 18 novembre,
come da programma.
Attraverserà l’isola
percorrendo le antiche vie
dello zolfo, del sale, del grano e
del vino

GIUSEPPE LA LOTA

Anche i sindacati bussano alla porta dei com-
missari prefettizi. Ieri mattina è partita una ri-
chiesta d’incontro tramite pec dalla segreteria
generale della Cgil, sigla che vanta la maggio-
ranza degli iscritti nell’esercito di dipendenti
comunali. La richiesta ufficiale era stata inol-
trata a fine settembre, ma fino a ieri nella sede
di vico Cairoli a Ragusa non era giunta alcuna
risposta. L’insolito ritardo ha insospettito il se-
gretario generale Peppe Scifo, il quale s’è accor-
to che la precedente nota era stata inviata, per
errore, alla pec del gabinetto del sindaco Gio-
vanni Moscato, dal 28 luglio scorso inesistente.
“Colpa nostra- spiega Scifo- è già stata inviata la
nuova richiesta alla Commissione, che speria-
mo di incontrare il più presto possibile, intanto
per un saluto cordiale e poi per affrontare le te-
matiche più spinose della città: l’acqua, Serra
San Bartolo e tanti altri servizi inderogabili”.

Al primo posto, dunque, sempre il problema
acqua. “Sì -dice Scifo- sappiamo i disagi patiti
dai cittadini e dell’attività svolta dal Comune
per evitare penuria d’acqua e perdite. Ai com-
missari chiederemo se sarà possibile alleviare i
disagi a quelle famiglie che hanno dovuto pa-
gare i servizi ai privati”.

Gli altri punti da trattare sono contenuti nella
nota che il segretario generale della Funzione
pubblica Cgil, Nunzio Fernandez, ha già inviato
ai commissari Dispenza, Dionisi e D’Erba. “Solo
su due punti- dice Fernandez- abbiamo ricevu-
to risposta: per gli automezzi ci è stato detto
che si farà riferimento ad Agenda 2000 e sul Fes
salario accessorio. Per quanto riguarda il parco
automezzi la situazione è drammatica e i fondi
di Agenda 2000 non arriverebbero prima di due
anni”. Quella delle macchine in dotazione ai
servizi tecnici del Comune è da “terzo mondo”.
Ci sono le Fiat Panda in uso ai servizi acquedot-

to e manutenzioni che non vedono un lavaggio
forse dal giorno dell’immatricolazione e qual-
che vettura al posto dei vetri laterali fruisce di
un telo di plastica sigillato con il nastro adesivo.
Della serie, finché si mette in moto c’è speran-
za”.

Una delle altre preoccupazioni manifestate
da Fernandez è palazzo Carfì. “Abbiamo chiesto
la verifica delle condizioni di sicurezza e salu-
brità dei locali di via dei Mille e dei locali dell’ex
Tribunale di via Gaeta”.

Per ultimo, ma non secondario, perché la ri-
voluzione dell’apparato burocratico potrebbe

avere ricadute sull’intero organico del perso-
nale, la riconferma o meno dei 5 dirigenti in
servizio ai sensi dell’art. 110, commi uno e due,
del Tuel. Le voci che si rincorrono in città sono
arrivate anche all’orecchio dei sindacalisti. So-
prattutto quando si parla già di due nomi che
dovrebbero arrivare con incarico “sovraordi-
nato”, Ignazio Baglieri, ex segretario generale
della Provincia di Ragusa, e Francesco Schillirò,
ex ragioniere capo della Provincia di Catania.
Voci che palazzo Iacono non conferma né
smentisce e che creano comprensibile atten-
zione nell’ambiente.

Numerosi gli
argomenti che

possono diventare
oggetto della

richiesta di
confronto che la

Cgil ha indirizzato
alla commissione

prefettizia che
gestisce palazzo

Iacono.

In mano
alla triade
emergenze
e soluzioni

g.l.l.) Il paniere in mano
ai 3 commissari è
corposo e scottante. Da
quando si sono insediati
hanno risolto il problema
acqua, tant’è che la
ordinanza di divieto di
uso di acqua potabile è
stata revocata. La prima
rivoluzione è cominciata
al mercato ortofrutticolo
dove con i controlli in
entrata e in uscita sono
stati posti paletti
insormontabili ai non
addetti ai lavori. In
cantiere, la revisione del
regolamento mercatale,
l’assegnazione di 74 box,
il futuro di parco Serra
San Bartolo, tolto a un
abusivo che gestiva
illegalmente una
“fattoria degli animali”,
la revisione dell’assetto
burocratico, in tutto 5
(escluso il segretario
generale per il quale va
fatto discorso a parte),
che saranno sub judice di
sicuro fino al 20 ottobre
prossimo.

LA PROVOCAZIONE DEL PRESIDENTE TERRITORIALE DELLA CNA

«La villa? Pronto a ripavimentarla
ma spiegatemi se lo posso fare»

Nei giorni scorsi
alcuni cittadini
hanno evidenziare
lo stato di
degrado in cui
versa la villa
comunale, con
riferimento ai
vialetti dove,
ancora oggi,
insistono delle
transenne che
delimitano la
mancanza di
mattonelle. Ora, il
presidente
territoriale della
Cna Giuseppe
Santocono si
propone di
ripavimentare le
superfici.

DANIELA CITINO

Può un privato cittadino, benché a
capo di un’associazione di categoria
rappresentativa delle piccole e me-
die imprese del territorio, “sosti-
tuirsi” alle istituzioni locali? La do-
manda, volutamente provocatoria,
appartiene a Peppe Santocono, pre-
sidente della Cna territoriale di Ra-
gusa rilanciando sul suo profilo Fa-
cebook l’appello che, proprio sulle
pagine del nostro giornale, alcuni
giorni addietro alcuni assidui fre-
quentatori della Villa comunale
hanno rivolto alla triade prefettizia
e agli uffici del settore manutenzio-
ni affinché si metta in atto un suo
progetto di tutela e recupero.

Come segnalato infatti da alcuni
cittadini vittoriesi e in particolare
dagli sportivi che frequentano la

Villa comunale per fare jogging in
un contesto di bellezza paesaggisti-
ca e ambientale, il più bel giardino
della città appare come dimentica-
to. In bella vista, infatti, nel suo cor-
po centrale, da mesi vi appaiono
due transenne a segnalare il rischio
che potrebbe derivare dal dissesto
pavimentale.

E come se non bastasse, gli stessi
avventori della Villa comunale, tra
cui vi sono anche famiglie al seguito
dei loro piccoli, o semplicemente
cittadini in cerca di tranquillità e re-
lax, denunciano la mancata cura del
suo verde. L’appello non è caduto
però nel vuoto e a rilanciarlo ci ha
pensato il presidente della Cna ter-
ritoriale di Ragusa che “associando”
l’assenza di manutenzione ordina-
ria della villa comunale a quella del-
la stessa città, usa per commentare

toni abbastanza duri. “Tutto ciò è la
distrazione lampante del degrado e
indifferenza e della strafottenza in
cui versa tutta la nostra città” scrive
aggiungendovi nel post la provoca-
toria domanda. “E se come cittadino
volessi propormi a fare la riparazio-
ne a chi dovrei rivolgermi? Dovrei
fare un tour per gli uffici comunali?"
stigmatizza il presidente della Cna
territoriale di Ragusa auspicando,
come del resto gli altri vittoriesi, che
il più bel giardino della città possa
avere le giuste attenzioni e tornare a
fiorire. Al di là della provocatoria
domanda, dunque l’auspicio, sia del
presidente di associazione di cate-
goria che degli stessi cittadini e’ che
la Villa comunale, considerata e non
certo a torto, anche uno straordina-
rio bene architettonico della città,
possa avere maggiori attenzioni.

I DISAGI ALLA SCUOLA MATERNA S. GIUSEPPE

«I vetri sono rotti
mentre le coperture
lasciano a desiderare»
I vetri sono rotti, la condotta fogna-
ria funziona a singhiozzo e lo stato
delle coperture delle aule lascia a de-
siderare. Tutto questo alla scuola
materna San Giuseppe. “A riferirlo è
un gruppo di genitori preoccupati
per la sicurezza e la salute dei propri
figli” spiega Alessandro Mugnas,
fondatore e referente dell’associa -
zione Reset diventandone la “voce”
della scuola. E partendo dal presup-
posto che bisogna comunque con-
statarlo in loco, Mugnas ha chiesto di
potere effettuare un sopralluogo.

“Abbiamo inoltrato richiesta di
potere avere un confronto con il diri-
gente scolastico non ricevendone ad
oggi nessun riscontro” precisa Mu-
gnas attendendosi dopo l’appello
pubblico di essere ricevuto . “Pubbli -
camente chiediamo di potere effet-
tuare un sopralluogo insieme al fine

di constatare se quanto segnalatoci
dai genitori corrispondi al vero” ag -
giunge annotando che “comunque
nessuno di noi desidererebbe man-
dare i nostri figli in una scuola con
problemi al tetto, alla condotta fo-
gnaria, con i vetri rotti sostenuti con
pellicole e dai disservizi idrici di ac-
qua potabile”. “La gravità del caso
non ci consente di sorvolare sulla
questione” prosegue Mugnas solle-
citandone un intervento e nel caso
si prospettassero tempi lunghi di
optare per un trasferimento della
scuola in altra sede. “Speranzosi in
un provvedimento di manutenzio-
ne- conclude il referente di Reset -
desideriamo ribadire che tutti i dis-
servizi segnalatici dai genitori ri-
guardano la manutenzione ordina-
ria delle scuole”.

D. C.

IL PROSPETTO DELLA SCUOLA MATERNA SAN GIUSEPPE

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 16
e 24 gradi. I venti, deboli,
soffieranno prevalentemente
da Sud-Sud-Ovest. Il sole
sorge alle 7.02 e tramonta
alle 18.34. La luna, crescente,
leva alle 07.06 e cala alle
19.09. Mare poco mosso.
Altezza onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:0932.
981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel: 0932-980106.
Guardia di Finanza: Viale Vol.
Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22.
Tel: 0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti:0932- 980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Cannizzo, via Cavour 443,

telefono 0932.981464
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00; 15.30;
18.00 (giornaliero). 7.30;
14.30; 17.30- 18.00 (festivi).
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Il concerto. Musicisti
del Sol Levante
incantano il pubblico

Vengono entrambi dal Sol Levante, lui è un no-
to baritono giapponese , lei è una riconosciuta
e apprezzata pianista. Formano una coppia
nella vita e anche sulle scene e sabato 6 otto-
bre il baritono Dong II Park e sua moglie, la
pianista Sachisko Yanagibashi si sono esibiti
nel bel teatro della città in un concerto che ha
suscitato vivo interesse non solo per la bravu-
ra dei due musicisti ma anche perchè l’evento
artistico e musicale è nato con l’intento di ce-
lebrare l’amicizia tra le due isole. “Due anni fa

i miei due amici, Dong e Sachisko, sono venuti
a trovarmi restando letteralmente stregati
dalla bellezza della nostra terra” spiega il pia-
nista Giuseppe Baglieri artefice del concerto
“Due Isole, un cuore” nel quale si sono esibiti
altri artisti giapponesi e siciliani tra cui lo stes-
so musicista vittoriese. “Il concerto ha avuto
un grandissimo successo tanto che mi è stato
chiesto accoratamente di replicarlo” prosegue
il pianista Baglieri sorpreso ed emozionato.

D. C.

L’INIZIATIVA DELL’UICI

Blind in off road, in pista il 14
Torna domenica 14 ottobre il “Blind in off road 4x4” che quest’anno
celebra la 12esima edizione, evento promosso in collaborazione tra la
sezione territoriale di Ragusa dell’Unione italiana ciechi e degli ipove-
denti e il Club Montiblei off road. “E’ una occasione irrinunciabile per i
nostri associati” dice il presidente dell’Uici di Ragusa, Salvatore Albani

«Commissari, ascoltate pure noi»
Richiesta d’incontro a Palazzo Iacono dalla Cgil sulle problematiche cittadine
«Dal caso acqua all’organico comunale è giusto sentire anche la voce del sindacato»

in breve
LA SFIDA DELLO STARBENE
Il vittoriese Magro in Umbria

Il master trainer di Crush style,
il vittoriese Savio Magro, è
stato lo scorso fine settimana a
Castiglione del Lago, in
provincia di Perugia. Magro ha
avuto l’opportunità di illustrare
operativamente le
caratteristiche del crush style,
la disciplina fitness da lui
inventata che, grazie agli
esercizi sul trampolino elastico,
sta riscuotendo sempre più
successo e sta facendo
impazzire un po’ tutti.

TRASVERSALE SICULA
Il cammino con Martin Duarte

«Essere nel luogo che
desiderava vedere facendo
quello che avrebbe voluto ma
non ha potuto fare». A parlare è
Martin Guevara Duarte,
scrittore, nipote diretto del più
famoso dei Guevara, Ernesto
detto il “Che”, che il prossimo
novembre sarà in terra di
Sicilia. Argentino classe 1963,
percorrerà l’antica trasversale
sicula partendo da Mozia per
giungere fino a Kamarina,
unendosi ad un gruppo di
ricercatori, archeologi e storici.
Vuole esaudire – dice - il
desiderio dello zio.
E’ partito da Mozia-stagnone di
Marsala la scorsa domenica 7
ottobre per giungere a Scoglitti
– Kamarina un mese dopo ed
esattamente il 18 novembre,
come da programma.
Attraverserà l’isola
percorrendo le antiche vie
dello zolfo, del sale, del grano e
del vino

GIUSEPPE LA LOTA

Anche i sindacati bussano alla porta dei com-
missari prefettizi. Ieri mattina è partita una ri-
chiesta d’incontro tramite pec dalla segreteria
generale della Cgil, sigla che vanta la maggio-
ranza degli iscritti nell’esercito di dipendenti
comunali. La richiesta ufficiale era stata inol-
trata a fine settembre, ma fino a ieri nella sede
di vico Cairoli a Ragusa non era giunta alcuna
risposta. L’insolito ritardo ha insospettito il se-
gretario generale Peppe Scifo, il quale s’è accor-
to che la precedente nota era stata inviata, per
errore, alla pec del gabinetto del sindaco Gio-
vanni Moscato, dal 28 luglio scorso inesistente.
“Colpa nostra- spiega Scifo- è già stata inviata la
nuova richiesta alla Commissione, che speria-
mo di incontrare il più presto possibile, intanto
per un saluto cordiale e poi per affrontare le te-
matiche più spinose della città: l’acqua, Serra
San Bartolo e tanti altri servizi inderogabili”.

Al primo posto, dunque, sempre il problema
acqua. “Sì -dice Scifo- sappiamo i disagi patiti
dai cittadini e dell’attività svolta dal Comune
per evitare penuria d’acqua e perdite. Ai com-
missari chiederemo se sarà possibile alleviare i
disagi a quelle famiglie che hanno dovuto pa-
gare i servizi ai privati”.

Gli altri punti da trattare sono contenuti nella
nota che il segretario generale della Funzione
pubblica Cgil, Nunzio Fernandez, ha già inviato
ai commissari Dispenza, Dionisi e D’Erba. “Solo
su due punti- dice Fernandez- abbiamo ricevu-
to risposta: per gli automezzi ci è stato detto
che si farà riferimento ad Agenda 2000 e sul Fes
salario accessorio. Per quanto riguarda il parco
automezzi la situazione è drammatica e i fondi
di Agenda 2000 non arriverebbero prima di due
anni”. Quella delle macchine in dotazione ai
servizi tecnici del Comune è da “terzo mondo”.
Ci sono le Fiat Panda in uso ai servizi acquedot-

to e manutenzioni che non vedono un lavaggio
forse dal giorno dell’immatricolazione e qual-
che vettura al posto dei vetri laterali fruisce di
un telo di plastica sigillato con il nastro adesivo.
Della serie, finché si mette in moto c’è speran-
za”.

Una delle altre preoccupazioni manifestate
da Fernandez è palazzo Carfì. “Abbiamo chiesto
la verifica delle condizioni di sicurezza e salu-
brità dei locali di via dei Mille e dei locali dell’ex
Tribunale di via Gaeta”.

Per ultimo, ma non secondario, perché la ri-
voluzione dell’apparato burocratico potrebbe

avere ricadute sull’intero organico del perso-
nale, la riconferma o meno dei 5 dirigenti in
servizio ai sensi dell’art. 110, commi uno e due,
del Tuel. Le voci che si rincorrono in città sono
arrivate anche all’orecchio dei sindacalisti. So-
prattutto quando si parla già di due nomi che
dovrebbero arrivare con incarico “sovraordi-
nato”, Ignazio Baglieri, ex segretario generale
della Provincia di Ragusa, e Francesco Schillirò,
ex ragioniere capo della Provincia di Catania.
Voci che palazzo Iacono non conferma né
smentisce e che creano comprensibile atten-
zione nell’ambiente.

Numerosi gli
argomenti che

possono diventare
oggetto della

richiesta di
confronto che la

Cgil ha indirizzato
alla commissione

prefettizia che
gestisce palazzo

Iacono.

In mano
alla triade
emergenze
e soluzioni

g.l.l.) Il paniere in mano
ai 3 commissari è
corposo e scottante. Da
quando si sono insediati
hanno risolto il problema
acqua, tant’è che la
ordinanza di divieto di
uso di acqua potabile è
stata revocata. La prima
rivoluzione è cominciata
al mercato ortofrutticolo
dove con i controlli in
entrata e in uscita sono
stati posti paletti
insormontabili ai non
addetti ai lavori. In
cantiere, la revisione del
regolamento mercatale,
l’assegnazione di 74 box,
il futuro di parco Serra
San Bartolo, tolto a un
abusivo che gestiva
illegalmente una
“fattoria degli animali”,
la revisione dell’assetto
burocratico, in tutto 5
(escluso il segretario
generale per il quale va
fatto discorso a parte),
che saranno sub judice di
sicuro fino al 20 ottobre
prossimo.

LA PROVOCAZIONE DEL PRESIDENTE TERRITORIALE DELLA CNA

«La villa? Pronto a ripavimentarla
ma spiegatemi se lo posso fare»

Nei giorni scorsi
alcuni cittadini
hanno evidenziare
lo stato di
degrado in cui
versa la villa
comunale, con
riferimento ai
vialetti dove,
ancora oggi,
insistono delle
transenne che
delimitano la
mancanza di
mattonelle. Ora, il
presidente
territoriale della
Cna Giuseppe
Santocono si
propone di
ripavimentare le
superfici.

DANIELA CITINO

Può un privato cittadino, benché a
capo di un’associazione di categoria
rappresentativa delle piccole e me-
die imprese del territorio, “sosti-
tuirsi” alle istituzioni locali? La do-
manda, volutamente provocatoria,
appartiene a Peppe Santocono, pre-
sidente della Cna territoriale di Ra-
gusa rilanciando sul suo profilo Fa-
cebook l’appello che, proprio sulle
pagine del nostro giornale, alcuni
giorni addietro alcuni assidui fre-
quentatori della Villa comunale
hanno rivolto alla triade prefettizia
e agli uffici del settore manutenzio-
ni affinché si metta in atto un suo
progetto di tutela e recupero.

Come segnalato infatti da alcuni
cittadini vittoriesi e in particolare
dagli sportivi che frequentano la

Villa comunale per fare jogging in
un contesto di bellezza paesaggisti-
ca e ambientale, il più bel giardino
della città appare come dimentica-
to. In bella vista, infatti, nel suo cor-
po centrale, da mesi vi appaiono
due transenne a segnalare il rischio
che potrebbe derivare dal dissesto
pavimentale.

E come se non bastasse, gli stessi
avventori della Villa comunale, tra
cui vi sono anche famiglie al seguito
dei loro piccoli, o semplicemente
cittadini in cerca di tranquillità e re-
lax, denunciano la mancata cura del
suo verde. L’appello non è caduto
però nel vuoto e a rilanciarlo ci ha
pensato il presidente della Cna ter-
ritoriale di Ragusa che “associando”
l’assenza di manutenzione ordina-
ria della villa comunale a quella del-
la stessa città, usa per commentare

toni abbastanza duri. “Tutto ciò è la
distrazione lampante del degrado e
indifferenza e della strafottenza in
cui versa tutta la nostra città” scrive
aggiungendovi nel post la provoca-
toria domanda. “E se come cittadino
volessi propormi a fare la riparazio-
ne a chi dovrei rivolgermi? Dovrei
fare un tour per gli uffici comunali?"
stigmatizza il presidente della Cna
territoriale di Ragusa auspicando,
come del resto gli altri vittoriesi, che
il più bel giardino della città possa
avere le giuste attenzioni e tornare a
fiorire. Al di là della provocatoria
domanda, dunque l’auspicio, sia del
presidente di associazione di cate-
goria che degli stessi cittadini e’ che
la Villa comunale, considerata e non
certo a torto, anche uno straordina-
rio bene architettonico della città,
possa avere maggiori attenzioni.

I DISAGI ALLA SCUOLA MATERNA S. GIUSEPPE

«I vetri sono rotti
mentre le coperture
lasciano a desiderare»
I vetri sono rotti, la condotta fogna-
ria funziona a singhiozzo e lo stato
delle coperture delle aule lascia a de-
siderare. Tutto questo alla scuola
materna San Giuseppe. “A riferirlo è
un gruppo di genitori preoccupati
per la sicurezza e la salute dei propri
figli” spiega Alessandro Mugnas,
fondatore e referente dell’associa -
zione Reset diventandone la “voce”
della scuola. E partendo dal presup-
posto che bisogna comunque con-
statarlo in loco, Mugnas ha chiesto di
potere effettuare un sopralluogo.

“Abbiamo inoltrato richiesta di
potere avere un confronto con il diri-
gente scolastico non ricevendone ad
oggi nessun riscontro” precisa Mu-
gnas attendendosi dopo l’appello
pubblico di essere ricevuto . “Pubbli -
camente chiediamo di potere effet-
tuare un sopralluogo insieme al fine

di constatare se quanto segnalatoci
dai genitori corrispondi al vero” ag -
giunge annotando che “comunque
nessuno di noi desidererebbe man-
dare i nostri figli in una scuola con
problemi al tetto, alla condotta fo-
gnaria, con i vetri rotti sostenuti con
pellicole e dai disservizi idrici di ac-
qua potabile”. “La gravità del caso
non ci consente di sorvolare sulla
questione” prosegue Mugnas solle-
citandone un intervento e nel caso
si prospettassero tempi lunghi di
optare per un trasferimento della
scuola in altra sede. “Speranzosi in
un provvedimento di manutenzio-
ne- conclude il referente di Reset -
desideriamo ribadire che tutti i dis-
servizi segnalatici dai genitori ri-
guardano la manutenzione ordina-
ria delle scuole”.

D. C.

IL PROSPETTO DELLA SCUOLA MATERNA SAN GIUSEPPE

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 16
e 24 gradi. I venti, deboli,
soffieranno prevalentemente
da Sud-Sud-Ovest. Il sole
sorge alle 7.02 e tramonta
alle 18.34. La luna, crescente,
leva alle 07.06 e cala alle
19.09. Mare poco mosso.
Altezza onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:0932.
981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel: 0932-980106.
Guardia di Finanza: Viale Vol.
Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22.
Tel: 0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti:0932- 980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Cannizzo, via Cavour 443,

telefono 0932.981464
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00; 15.30;
18.00 (giornaliero). 7.30;
14.30; 17.30- 18.00 (festivi).
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Il concerto. Musicisti
del Sol Levante
incantano il pubblico

Vengono entrambi dal Sol Levante, lui è un no-
to baritono giapponese , lei è una riconosciuta
e apprezzata pianista. Formano una coppia
nella vita e anche sulle scene e sabato 6 otto-
bre il baritono Dong II Park e sua moglie, la
pianista Sachisko Yanagibashi si sono esibiti
nel bel teatro della città in un concerto che ha
suscitato vivo interesse non solo per la bravu-
ra dei due musicisti ma anche perchè l’evento
artistico e musicale è nato con l’intento di ce-
lebrare l’amicizia tra le due isole. “Due anni fa

i miei due amici, Dong e Sachisko, sono venuti
a trovarmi restando letteralmente stregati
dalla bellezza della nostra terra” spiega il pia-
nista Giuseppe Baglieri artefice del concerto
“Due Isole, un cuore” nel quale si sono esibiti
altri artisti giapponesi e siciliani tra cui lo stes-
so musicista vittoriese. “Il concerto ha avuto
un grandissimo successo tanto che mi è stato
chiesto accoratamente di replicarlo” prosegue
il pianista Baglieri sorpreso ed emozionato.

D. C.

L’INIZIATIVA DELL’UICI

Blind in off road, in pista il 14
Torna domenica 14 ottobre il “Blind in off road 4x4” che quest’anno
celebra la 12esima edizione, evento promosso in collaborazione tra la
sezione territoriale di Ragusa dell’Unione italiana ciechi e degli ipove-
denti e il Club Montiblei off road. “E’ una occasione irrinunciabile per i
nostri associati” dice il presidente dell’Uici di Ragusa, Salvatore Albani

«Commissari, ascoltate pure noi»
Richiesta d’incontro a Palazzo Iacono dalla Cgil sulle problematiche cittadine
«Dal caso acqua all’organico comunale è giusto sentire anche la voce del sindacato»

in breve
LA SFIDA DELLO STARBENE
Il vittoriese Magro in Umbria

Il master trainer di Crush style,
il vittoriese Savio Magro, è
stato lo scorso fine settimana a
Castiglione del Lago, in
provincia di Perugia. Magro ha
avuto l’opportunità di illustrare
operativamente le
caratteristiche del crush style,
la disciplina fitness da lui
inventata che, grazie agli
esercizi sul trampolino elastico,
sta riscuotendo sempre più
successo e sta facendo
impazzire un po’ tutti.

TRASVERSALE SICULA
Il cammino con Martin Duarte

«Essere nel luogo che
desiderava vedere facendo
quello che avrebbe voluto ma
non ha potuto fare». A parlare è
Martin Guevara Duarte,
scrittore, nipote diretto del più
famoso dei Guevara, Ernesto
detto il “Che”, che il prossimo
novembre sarà in terra di
Sicilia. Argentino classe 1963,
percorrerà l’antica trasversale
sicula partendo da Mozia per
giungere fino a Kamarina,
unendosi ad un gruppo di
ricercatori, archeologi e storici.
Vuole esaudire – dice - il
desiderio dello zio.
E’ partito da Mozia-stagnone di
Marsala la scorsa domenica 7
ottobre per giungere a Scoglitti
– Kamarina un mese dopo ed
esattamente il 18 novembre,
come da programma.
Attraverserà l’isola
percorrendo le antiche vie
dello zolfo, del sale, del grano e
del vino

GIUSEPPE LA LOTA

Anche i sindacati bussano alla porta dei com-
missari prefettizi. Ieri mattina è partita una ri-
chiesta d’incontro tramite pec dalla segreteria
generale della Cgil, sigla che vanta la maggio-
ranza degli iscritti nell’esercito di dipendenti
comunali. La richiesta ufficiale era stata inol-
trata a fine settembre, ma fino a ieri nella sede
di vico Cairoli a Ragusa non era giunta alcuna
risposta. L’insolito ritardo ha insospettito il se-
gretario generale Peppe Scifo, il quale s’è accor-
to che la precedente nota era stata inviata, per
errore, alla pec del gabinetto del sindaco Gio-
vanni Moscato, dal 28 luglio scorso inesistente.
“Colpa nostra- spiega Scifo- è già stata inviata la
nuova richiesta alla Commissione, che speria-
mo di incontrare il più presto possibile, intanto
per un saluto cordiale e poi per affrontare le te-
matiche più spinose della città: l’acqua, Serra
San Bartolo e tanti altri servizi inderogabili”.

Al primo posto, dunque, sempre il problema
acqua. “Sì -dice Scifo- sappiamo i disagi patiti
dai cittadini e dell’attività svolta dal Comune
per evitare penuria d’acqua e perdite. Ai com-
missari chiederemo se sarà possibile alleviare i
disagi a quelle famiglie che hanno dovuto pa-
gare i servizi ai privati”.

Gli altri punti da trattare sono contenuti nella
nota che il segretario generale della Funzione
pubblica Cgil, Nunzio Fernandez, ha già inviato
ai commissari Dispenza, Dionisi e D’Erba. “Solo
su due punti- dice Fernandez- abbiamo ricevu-
to risposta: per gli automezzi ci è stato detto
che si farà riferimento ad Agenda 2000 e sul Fes
salario accessorio. Per quanto riguarda il parco
automezzi la situazione è drammatica e i fondi
di Agenda 2000 non arriverebbero prima di due
anni”. Quella delle macchine in dotazione ai
servizi tecnici del Comune è da “terzo mondo”.
Ci sono le Fiat Panda in uso ai servizi acquedot-

to e manutenzioni che non vedono un lavaggio
forse dal giorno dell’immatricolazione e qual-
che vettura al posto dei vetri laterali fruisce di
un telo di plastica sigillato con il nastro adesivo.
Della serie, finché si mette in moto c’è speran-
za”.

Una delle altre preoccupazioni manifestate
da Fernandez è palazzo Carfì. “Abbiamo chiesto
la verifica delle condizioni di sicurezza e salu-
brità dei locali di via dei Mille e dei locali dell’ex
Tribunale di via Gaeta”.

Per ultimo, ma non secondario, perché la ri-
voluzione dell’apparato burocratico potrebbe

avere ricadute sull’intero organico del perso-
nale, la riconferma o meno dei 5 dirigenti in
servizio ai sensi dell’art. 110, commi uno e due,
del Tuel. Le voci che si rincorrono in città sono
arrivate anche all’orecchio dei sindacalisti. So-
prattutto quando si parla già di due nomi che
dovrebbero arrivare con incarico “sovraordi-
nato”, Ignazio Baglieri, ex segretario generale
della Provincia di Ragusa, e Francesco Schillirò,
ex ragioniere capo della Provincia di Catania.
Voci che palazzo Iacono non conferma né
smentisce e che creano comprensibile atten-
zione nell’ambiente.

Numerosi gli
argomenti che

possono diventare
oggetto della

richiesta di
confronto che la

Cgil ha indirizzato
alla commissione

prefettizia che
gestisce palazzo

Iacono.

In mano
alla triade
emergenze
e soluzioni

g.l.l.) Il paniere in mano
ai 3 commissari è
corposo e scottante. Da
quando si sono insediati
hanno risolto il problema
acqua, tant’è che la
ordinanza di divieto di
uso di acqua potabile è
stata revocata. La prima
rivoluzione è cominciata
al mercato ortofrutticolo
dove con i controlli in
entrata e in uscita sono
stati posti paletti
insormontabili ai non
addetti ai lavori. In
cantiere, la revisione del
regolamento mercatale,
l’assegnazione di 74 box,
il futuro di parco Serra
San Bartolo, tolto a un
abusivo che gestiva
illegalmente una
“fattoria degli animali”,
la revisione dell’assetto
burocratico, in tutto 5
(escluso il segretario
generale per il quale va
fatto discorso a parte),
che saranno sub judice di
sicuro fino al 20 ottobre
prossimo.

LA PROVOCAZIONE DEL PRESIDENTE TERRITORIALE DELLA CNA

«La villa? Pronto a ripavimentarla
ma spiegatemi se lo posso fare»

Nei giorni scorsi
alcuni cittadini
hanno evidenziare
lo stato di
degrado in cui
versa la villa
comunale, con
riferimento ai
vialetti dove,
ancora oggi,
insistono delle
transenne che
delimitano la
mancanza di
mattonelle. Ora, il
presidente
territoriale della
Cna Giuseppe
Santocono si
propone di
ripavimentare le
superfici.

DANIELA CITINO

Può un privato cittadino, benché a
capo di un’associazione di categoria
rappresentativa delle piccole e me-
die imprese del territorio, “sosti-
tuirsi” alle istituzioni locali? La do-
manda, volutamente provocatoria,
appartiene a Peppe Santocono, pre-
sidente della Cna territoriale di Ra-
gusa rilanciando sul suo profilo Fa-
cebook l’appello che, proprio sulle
pagine del nostro giornale, alcuni
giorni addietro alcuni assidui fre-
quentatori della Villa comunale
hanno rivolto alla triade prefettizia
e agli uffici del settore manutenzio-
ni affinché si metta in atto un suo
progetto di tutela e recupero.

Come segnalato infatti da alcuni
cittadini vittoriesi e in particolare
dagli sportivi che frequentano la

Villa comunale per fare jogging in
un contesto di bellezza paesaggisti-
ca e ambientale, il più bel giardino
della città appare come dimentica-
to. In bella vista, infatti, nel suo cor-
po centrale, da mesi vi appaiono
due transenne a segnalare il rischio
che potrebbe derivare dal dissesto
pavimentale.

E come se non bastasse, gli stessi
avventori della Villa comunale, tra
cui vi sono anche famiglie al seguito
dei loro piccoli, o semplicemente
cittadini in cerca di tranquillità e re-
lax, denunciano la mancata cura del
suo verde. L’appello non è caduto
però nel vuoto e a rilanciarlo ci ha
pensato il presidente della Cna ter-
ritoriale di Ragusa che “associando”
l’assenza di manutenzione ordina-
ria della villa comunale a quella del-
la stessa città, usa per commentare

toni abbastanza duri. “Tutto ciò è la
distrazione lampante del degrado e
indifferenza e della strafottenza in
cui versa tutta la nostra città” scrive
aggiungendovi nel post la provoca-
toria domanda. “E se come cittadino
volessi propormi a fare la riparazio-
ne a chi dovrei rivolgermi? Dovrei
fare un tour per gli uffici comunali?"
stigmatizza il presidente della Cna
territoriale di Ragusa auspicando,
come del resto gli altri vittoriesi, che
il più bel giardino della città possa
avere le giuste attenzioni e tornare a
fiorire. Al di là della provocatoria
domanda, dunque l’auspicio, sia del
presidente di associazione di cate-
goria che degli stessi cittadini e’ che
la Villa comunale, considerata e non
certo a torto, anche uno straordina-
rio bene architettonico della città,
possa avere maggiori attenzioni.

I DISAGI ALLA SCUOLA MATERNA S. GIUSEPPE

«I vetri sono rotti
mentre le coperture
lasciano a desiderare»
I vetri sono rotti, la condotta fogna-
ria funziona a singhiozzo e lo stato
delle coperture delle aule lascia a de-
siderare. Tutto questo alla scuola
materna San Giuseppe. “A riferirlo è
un gruppo di genitori preoccupati
per la sicurezza e la salute dei propri
figli” spiega Alessandro Mugnas,
fondatore e referente dell’associa -
zione Reset diventandone la “voce”
della scuola. E partendo dal presup-
posto che bisogna comunque con-
statarlo in loco, Mugnas ha chiesto di
potere effettuare un sopralluogo.

“Abbiamo inoltrato richiesta di
potere avere un confronto con il diri-
gente scolastico non ricevendone ad
oggi nessun riscontro” precisa Mu-
gnas attendendosi dopo l’appello
pubblico di essere ricevuto . “Pubbli -
camente chiediamo di potere effet-
tuare un sopralluogo insieme al fine

di constatare se quanto segnalatoci
dai genitori corrispondi al vero” ag -
giunge annotando che “comunque
nessuno di noi desidererebbe man-
dare i nostri figli in una scuola con
problemi al tetto, alla condotta fo-
gnaria, con i vetri rotti sostenuti con
pellicole e dai disservizi idrici di ac-
qua potabile”. “La gravità del caso
non ci consente di sorvolare sulla
questione” prosegue Mugnas solle-
citandone un intervento e nel caso
si prospettassero tempi lunghi di
optare per un trasferimento della
scuola in altra sede. “Speranzosi in
un provvedimento di manutenzio-
ne- conclude il referente di Reset -
desideriamo ribadire che tutti i dis-
servizi segnalatici dai genitori ri-
guardano la manutenzione ordina-
ria delle scuole”.

D. C.

IL PROSPETTO DELLA SCUOLA MATERNA SAN GIUSEPPE

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 16
e 24 gradi. I venti, deboli,
soffieranno prevalentemente
da Sud-Sud-Ovest. Il sole
sorge alle 7.02 e tramonta
alle 18.34. La luna, crescente,
leva alle 07.06 e cala alle
19.09. Mare poco mosso.
Altezza onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:0932.
981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel: 0932-980106.
Guardia di Finanza: Viale Vol.
Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22.
Tel: 0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti:0932- 980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Cannizzo, via Cavour 443,

telefono 0932.981464
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00; 15.30;
18.00 (giornaliero). 7.30;
14.30; 17.30- 18.00 (festivi).
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Il concerto. Musicisti
del Sol Levante
incantano il pubblico

Vengono entrambi dal Sol Levante, lui è un no-
to baritono giapponese , lei è una riconosciuta
e apprezzata pianista. Formano una coppia
nella vita e anche sulle scene e sabato 6 otto-
bre il baritono Dong II Park e sua moglie, la
pianista Sachisko Yanagibashi si sono esibiti
nel bel teatro della città in un concerto che ha
suscitato vivo interesse non solo per la bravu-
ra dei due musicisti ma anche perchè l’evento
artistico e musicale è nato con l’intento di ce-
lebrare l’amicizia tra le due isole. “Due anni fa

i miei due amici, Dong e Sachisko, sono venuti
a trovarmi restando letteralmente stregati
dalla bellezza della nostra terra” spiega il pia-
nista Giuseppe Baglieri artefice del concerto
“Due Isole, un cuore” nel quale si sono esibiti
altri artisti giapponesi e siciliani tra cui lo stes-
so musicista vittoriese. “Il concerto ha avuto
un grandissimo successo tanto che mi è stato
chiesto accoratamente di replicarlo” prosegue
il pianista Baglieri sorpreso ed emozionato.

D. C.

L’INIZIATIVA DELL’UICI

Blind in off road, in pista il 14
Torna domenica 14 ottobre il “Blind in off road 4x4” che quest’anno
celebra la 12esima edizione, evento promosso in collaborazione tra la
sezione territoriale di Ragusa dell’Unione italiana ciechi e degli ipove-
denti e il Club Montiblei off road. “E’ una occasione irrinunciabile per i
nostri associati” dice il presidente dell’Uici di Ragusa, Salvatore Albani

«Commissari, ascoltate pure noi»
Richiesta d’incontro a Palazzo Iacono dalla Cgil sulle problematiche cittadine
«Dal caso acqua all’organico comunale è giusto sentire anche la voce del sindacato»

in breve
LA SFIDA DELLO STARBENE
Il vittoriese Magro in Umbria

Il master trainer di Crush style,
il vittoriese Savio Magro, è
stato lo scorso fine settimana a
Castiglione del Lago, in
provincia di Perugia. Magro ha
avuto l’opportunità di illustrare
operativamente le
caratteristiche del crush style,
la disciplina fitness da lui
inventata che, grazie agli
esercizi sul trampolino elastico,
sta riscuotendo sempre più
successo e sta facendo
impazzire un po’ tutti.

TRASVERSALE SICULA
Il cammino con Martin Duarte

«Essere nel luogo che
desiderava vedere facendo
quello che avrebbe voluto ma
non ha potuto fare». A parlare è
Martin Guevara Duarte,
scrittore, nipote diretto del più
famoso dei Guevara, Ernesto
detto il “Che”, che il prossimo
novembre sarà in terra di
Sicilia. Argentino classe 1963,
percorrerà l’antica trasversale
sicula partendo da Mozia per
giungere fino a Kamarina,
unendosi ad un gruppo di
ricercatori, archeologi e storici.
Vuole esaudire – dice - il
desiderio dello zio.
E’ partito da Mozia-stagnone di
Marsala la scorsa domenica 7
ottobre per giungere a Scoglitti
– Kamarina un mese dopo ed
esattamente il 18 novembre,
come da programma.
Attraverserà l’isola
percorrendo le antiche vie
dello zolfo, del sale, del grano e
del vino

GIUSEPPE LA LOTA

Anche i sindacati bussano alla porta dei com-
missari prefettizi. Ieri mattina è partita una ri-
chiesta d’incontro tramite pec dalla segreteria
generale della Cgil, sigla che vanta la maggio-
ranza degli iscritti nell’esercito di dipendenti
comunali. La richiesta ufficiale era stata inol-
trata a fine settembre, ma fino a ieri nella sede
di vico Cairoli a Ragusa non era giunta alcuna
risposta. L’insolito ritardo ha insospettito il se-
gretario generale Peppe Scifo, il quale s’è accor-
to che la precedente nota era stata inviata, per
errore, alla pec del gabinetto del sindaco Gio-
vanni Moscato, dal 28 luglio scorso inesistente.
“Colpa nostra- spiega Scifo- è già stata inviata la
nuova richiesta alla Commissione, che speria-
mo di incontrare il più presto possibile, intanto
per un saluto cordiale e poi per affrontare le te-
matiche più spinose della città: l’acqua, Serra
San Bartolo e tanti altri servizi inderogabili”.

Al primo posto, dunque, sempre il problema
acqua. “Sì -dice Scifo- sappiamo i disagi patiti
dai cittadini e dell’attività svolta dal Comune
per evitare penuria d’acqua e perdite. Ai com-
missari chiederemo se sarà possibile alleviare i
disagi a quelle famiglie che hanno dovuto pa-
gare i servizi ai privati”.

Gli altri punti da trattare sono contenuti nella
nota che il segretario generale della Funzione
pubblica Cgil, Nunzio Fernandez, ha già inviato
ai commissari Dispenza, Dionisi e D’Erba. “Solo
su due punti- dice Fernandez- abbiamo ricevu-
to risposta: per gli automezzi ci è stato detto
che si farà riferimento ad Agenda 2000 e sul Fes
salario accessorio. Per quanto riguarda il parco
automezzi la situazione è drammatica e i fondi
di Agenda 2000 non arriverebbero prima di due
anni”. Quella delle macchine in dotazione ai
servizi tecnici del Comune è da “terzo mondo”.
Ci sono le Fiat Panda in uso ai servizi acquedot-

to e manutenzioni che non vedono un lavaggio
forse dal giorno dell’immatricolazione e qual-
che vettura al posto dei vetri laterali fruisce di
un telo di plastica sigillato con il nastro adesivo.
Della serie, finché si mette in moto c’è speran-
za”.

Una delle altre preoccupazioni manifestate
da Fernandez è palazzo Carfì. “Abbiamo chiesto
la verifica delle condizioni di sicurezza e salu-
brità dei locali di via dei Mille e dei locali dell’ex
Tribunale di via Gaeta”.

Per ultimo, ma non secondario, perché la ri-
voluzione dell’apparato burocratico potrebbe

avere ricadute sull’intero organico del perso-
nale, la riconferma o meno dei 5 dirigenti in
servizio ai sensi dell’art. 110, commi uno e due,
del Tuel. Le voci che si rincorrono in città sono
arrivate anche all’orecchio dei sindacalisti. So-
prattutto quando si parla già di due nomi che
dovrebbero arrivare con incarico “sovraordi-
nato”, Ignazio Baglieri, ex segretario generale
della Provincia di Ragusa, e Francesco Schillirò,
ex ragioniere capo della Provincia di Catania.
Voci che palazzo Iacono non conferma né
smentisce e che creano comprensibile atten-
zione nell’ambiente.

Numerosi gli
argomenti che

possono diventare
oggetto della

richiesta di
confronto che la

Cgil ha indirizzato
alla commissione

prefettizia che
gestisce palazzo

Iacono.

In mano
alla triade
emergenze
e soluzioni

g.l.l.) Il paniere in mano
ai 3 commissari è
corposo e scottante. Da
quando si sono insediati
hanno risolto il problema
acqua, tant’è che la
ordinanza di divieto di
uso di acqua potabile è
stata revocata. La prima
rivoluzione è cominciata
al mercato ortofrutticolo
dove con i controlli in
entrata e in uscita sono
stati posti paletti
insormontabili ai non
addetti ai lavori. In
cantiere, la revisione del
regolamento mercatale,
l’assegnazione di 74 box,
il futuro di parco Serra
San Bartolo, tolto a un
abusivo che gestiva
illegalmente una
“fattoria degli animali”,
la revisione dell’assetto
burocratico, in tutto 5
(escluso il segretario
generale per il quale va
fatto discorso a parte),
che saranno sub judice di
sicuro fino al 20 ottobre
prossimo.

LA PROVOCAZIONE DEL PRESIDENTE TERRITORIALE DELLA CNA

«La villa? Pronto a ripavimentarla
ma spiegatemi se lo posso fare»

Nei giorni scorsi
alcuni cittadini
hanno evidenziare
lo stato di
degrado in cui
versa la villa
comunale, con
riferimento ai
vialetti dove,
ancora oggi,
insistono delle
transenne che
delimitano la
mancanza di
mattonelle. Ora, il
presidente
territoriale della
Cna Giuseppe
Santocono si
propone di
ripavimentare le
superfici.

DANIELA CITINO

Può un privato cittadino, benché a
capo di un’associazione di categoria
rappresentativa delle piccole e me-
die imprese del territorio, “sosti-
tuirsi” alle istituzioni locali? La do-
manda, volutamente provocatoria,
appartiene a Peppe Santocono, pre-
sidente della Cna territoriale di Ra-
gusa rilanciando sul suo profilo Fa-
cebook l’appello che, proprio sulle
pagine del nostro giornale, alcuni
giorni addietro alcuni assidui fre-
quentatori della Villa comunale
hanno rivolto alla triade prefettizia
e agli uffici del settore manutenzio-
ni affinché si metta in atto un suo
progetto di tutela e recupero.

Come segnalato infatti da alcuni
cittadini vittoriesi e in particolare
dagli sportivi che frequentano la

Villa comunale per fare jogging in
un contesto di bellezza paesaggisti-
ca e ambientale, il più bel giardino
della città appare come dimentica-
to. In bella vista, infatti, nel suo cor-
po centrale, da mesi vi appaiono
due transenne a segnalare il rischio
che potrebbe derivare dal dissesto
pavimentale.

E come se non bastasse, gli stessi
avventori della Villa comunale, tra
cui vi sono anche famiglie al seguito
dei loro piccoli, o semplicemente
cittadini in cerca di tranquillità e re-
lax, denunciano la mancata cura del
suo verde. L’appello non è caduto
però nel vuoto e a rilanciarlo ci ha
pensato il presidente della Cna ter-
ritoriale di Ragusa che “associando”
l’assenza di manutenzione ordina-
ria della villa comunale a quella del-
la stessa città, usa per commentare

toni abbastanza duri. “Tutto ciò è la
distrazione lampante del degrado e
indifferenza e della strafottenza in
cui versa tutta la nostra città” scrive
aggiungendovi nel post la provoca-
toria domanda. “E se come cittadino
volessi propormi a fare la riparazio-
ne a chi dovrei rivolgermi? Dovrei
fare un tour per gli uffici comunali?"
stigmatizza il presidente della Cna
territoriale di Ragusa auspicando,
come del resto gli altri vittoriesi, che
il più bel giardino della città possa
avere le giuste attenzioni e tornare a
fiorire. Al di là della provocatoria
domanda, dunque l’auspicio, sia del
presidente di associazione di cate-
goria che degli stessi cittadini e’ che
la Villa comunale, considerata e non
certo a torto, anche uno straordina-
rio bene architettonico della città,
possa avere maggiori attenzioni.

I DISAGI ALLA SCUOLA MATERNA S. GIUSEPPE

«I vetri sono rotti
mentre le coperture
lasciano a desiderare»
I vetri sono rotti, la condotta fogna-
ria funziona a singhiozzo e lo stato
delle coperture delle aule lascia a de-
siderare. Tutto questo alla scuola
materna San Giuseppe. “A riferirlo è
un gruppo di genitori preoccupati
per la sicurezza e la salute dei propri
figli” spiega Alessandro Mugnas,
fondatore e referente dell’associa -
zione Reset diventandone la “voce”
della scuola. E partendo dal presup-
posto che bisogna comunque con-
statarlo in loco, Mugnas ha chiesto di
potere effettuare un sopralluogo.

“Abbiamo inoltrato richiesta di
potere avere un confronto con il diri-
gente scolastico non ricevendone ad
oggi nessun riscontro” precisa Mu-
gnas attendendosi dopo l’appello
pubblico di essere ricevuto . “Pubbli -
camente chiediamo di potere effet-
tuare un sopralluogo insieme al fine

di constatare se quanto segnalatoci
dai genitori corrispondi al vero” ag -
giunge annotando che “comunque
nessuno di noi desidererebbe man-
dare i nostri figli in una scuola con
problemi al tetto, alla condotta fo-
gnaria, con i vetri rotti sostenuti con
pellicole e dai disservizi idrici di ac-
qua potabile”. “La gravità del caso
non ci consente di sorvolare sulla
questione” prosegue Mugnas solle-
citandone un intervento e nel caso
si prospettassero tempi lunghi di
optare per un trasferimento della
scuola in altra sede. “Speranzosi in
un provvedimento di manutenzio-
ne- conclude il referente di Reset -
desideriamo ribadire che tutti i dis-
servizi segnalatici dai genitori ri-
guardano la manutenzione ordina-
ria delle scuole”.

D. C.

IL PROSPETTO DELLA SCUOLA MATERNA SAN GIUSEPPE

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 16
e 24 gradi. I venti, deboli,
soffieranno prevalentemente
da Sud-Sud-Ovest. Il sole
sorge alle 7.02 e tramonta
alle 18.34. La luna, crescente,
leva alle 07.06 e cala alle
19.09. Mare poco mosso.
Altezza onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:0932.
981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel: 0932-980106.
Guardia di Finanza: Viale Vol.
Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22.
Tel: 0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti:0932- 980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Cannizzo, via Cavour 443,

telefono 0932.981464
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00; 15.30;
18.00 (giornaliero). 7.30;
14.30; 17.30- 18.00 (festivi).
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Arrivano i rinforzi per la sanità iblea

L’ACCORDO. Ci-
sl Fp Ragusa
soddisfatta per
l’accordo sotto-
scritto con la
Clinica del Me-
diterraneo. Do-
po sei mesi di
trattative tra i
vertici dell’a-
zienda e il se-
gretario gene-
rale Daniele
Passanisi, con il
responsabile
del dipartimen-
to Sanità priva-
ta della Cisl Fp
Ragusa, Seba-
stiano Miceli,
dall’altro, è sta-
to stabilito che
la Clinica assu-
merà in manie-
ra diretta 13 in-
fermieri, 5 fi-
sioterapisti e 1
tecnico di ra-
diologia. Que-
ste figure erano
dipendenti del-
la cooperativa
Iblea che opera
all’interno della
Clinica del Me-
diterraneo.
“Una intesa
molto impor-
tante – sottoli-
nea la Cisl –
speriamo che
questo accordo
possa aprire le
porte ad altre i-
potesi di colla-
borazione”.

LAURA CURELLA

Buone notizie per la sanità provincia-
le. Sono 144 in totale le procedure
concorsuali e le stabilizzazioni per
quanto riguarda l’Azienda sanitaria
provinciale di Ragusa. Il dato si evince
dalla circolare per le procedure di sta-
bilizzazione ai sensi dell’articolo 20
del decreto legislativo del 25 maggio
2017 numero 75. Il prospetto sinte-
tizza i dati a totale regione delle pro-
cedure di stabilizzazione effettuate
nel periodo gennaio-agosto 2018 – a
seguito della Circolare n.5824/2018 –
e sintetizza altresì la previsione delle
stabilizzazioni fino al 2019.

Estrapolando dalla panoramica re-
gionale le indicazioni relative alla Sa-
nità iblea, si apprende che le 144 pro-
cedure di stabilizzazione riguardano:
1 biologo, 6 farmacisti, 1 fisico, 2 fi-
sioterapisti, 47 infermieri, 15 opera-
tori socio sanitari, 1 operatore tecni-
co, 1 ortottista - assistente di oftal-
mologia, 7 ostetrici, due tecnici au-
dioprotesisti, 9 tecnici sanitari di la-
boratorio biomedico, 5 tecnici sanita-
ri di radiologia medica e 47 medici.

In particolare a quest’ultima voce è
dedicato un focus per disciplina di
specializzazione.

Nel documento diramato dalla Re-
gione siciliana si evidenziano ben 20
specializzazioni diverse, composte
secondo una tabella che dispone 3
posizioni per Anestesia e rianimazio-
ne, 2 per Cardiologia, 2 per Chirurgia
vascolare, 1 per Farmacia territoriale,
1 per Gastroenterologia, 2 per Gine-
cologia e ostetricia, 1 per Medicina
dello sport, 5 per Medicina e Chirur-
gia di accettazione e urgenza, 1 per
Medicina fisica e riabilitazione, 5 per
Medicina interna, 1 per Medicina nu-
cleare, 3 per Medicina trasfusionale,
2 per Nefrologia, 1 per Neuropsichia-
tria infantile, 1 per Ortopedia e trau-

matologia, 3 per Otorinolaringoia-
tria, 2 per Pediatria, 1 per Psichiatria,
8 per Radiodiagnostica ed infine 2 po-
sizioni per la disciplina di specializ-
zazione di Radioterapia.

Per quanto concerne il concorso
per i medici di Anestesia e Rianima-
zione si specifica che il bando per la
copertura a tempo pieno dei posti
della Dirigenza Medica – disciplina
Anestesia e Rianimazione – è stato
pubblicato nella Guri n.68 del 28 ago-
sto, aperto anche ai medici che hanno
completato ad agosto l'iter della spe-
cializzazione; la direttiva sblocca le
procedure di reclutamento per figure
di cui sono carenti le aree di emer-

genza-urgenza dei presidi ospedalie-
ri.

L'A.O. Cannizzaro di Catania è stata
individuata come capofila per la Sici-
lia orientale, per gestire le procedure
selettive. L'avviso pubblico ha inte-
ressato contestualmente le procedu-
re di mobilità volontaria, per coprire
in via preliminare i posti disponibili:
qualora le procedure di mobilità dia-
no esito negativo, in tutto o in parte,
le Aziende procederanno successiva-
mente con il concorso pubblico, per
titoli ed esami, a copertura dei posti
indetti con il suddetto bando.

Per quanto riguarda il concorso per
medici di anestesia, nel riepilogo del-

le procedure di mobilità e concorso
che riassume il numero dei posti va-
canti, delle procedure di mobilità e
concorsi già indetti dalle Aziende e il
numero delle procedure che l'Asses-
sorato intende coprire tramite mobi-
lità o concorsi, figurano per l’Azienda
sanitaria iblea 23 posti vacanti, 18 per
mobilità e concorsi indetti dall’A-
zienda di piazza Igea, 5 posti per mo-
bilità e concorsi banditi dalla Regione
siciliana.

Per quanto riguarda invece il con-
corso per i medici di Medicina e Chi-
rurgia di accettazione e urgenza (M-
CAU), il prospetto indica per l’Asp di
Ragusa 12 posti vacanti, da coprire
interamente con mobilità e concorsi
da bandire attraverso la Regione. Sarà

predisposto dall’assessorato regio-
nale alla Salute il bando per la coper-
tura dei posti della Dirigenza Medica
per le discipline di Emodinamica,
Chirurgia vascolare, Chirurgia toraci-
ca, Neonatologia, Neurochirurgia,
Neuro-radiologia.

La direttiva sblocca le procedure di
reclutamento per figure di cui sono
carenti i presidi ospedalieri indivi-
duati nelle Reti Tempo Dipendenti.
Per quanto riguarda il riepilogo delle
procedure di mobilità e concorso, per
l’Asp di Ragusa sono presenti 6 posti
vacanti suddivisi in 2 per Medici - E-
modinamista, 1 per Chirurgia vasco-
lare e 3 per Neonatologia.

In Consiglio comunale
passano proposte
dell’opposizione
su bandi e formazione
La maggioranza Cassì vota diverse
proposte delle opposizioni nel corso
del Consiglio comunale di ieri. “Un
pomeriggio di buone proposte”, l’ha
definito il dem Mario D’Asta che si è
visto approvare alcuni atti di indiriz-
zo a valere sul prossimo Dup, a parti-
re dagli interventi programmatici per
facilitare la partecipazione del Co-
mune a bandi comunitari, nazionali e
regionali. Ed ancora, la previsione di
ulteriori parchi di sgambettamento
per cani e la proposta di potenzia-
mento delle attività di formazione
del personale dell’ente comunale.

Bocciata invece la proposta dem di

realizzazione di una task force sulle
buche stradali. “L’amministrazione è
già dotata di un sistema di segnala-
zioni per i cittadini, attivo sul sito del-
l’ente sull’App del Comune”, ha spie-
gato il capogruppo di maggioranza
Andrea Tumino. “Per quanto riguarda
il ripristino delle strade presentere-
mo a breve un piano di intervento
complessivo alla città - ha aggiunto
l’assessore ai Lavori pubblici, Gianni
Giuffrida - terminata l’analisi rico-
gnitiva dello stato di fatto, passaggio
fondamentale che però mancava al
Comune di Ragusa”.

Alle 20 di ieri sera in Aula si discute-
va sulla proposta a firma Giovanni

Gurrieri del M5s di ampliare il proto-
collo con la diocesi per la fruizione del
patrimonio religioso cittadino, ma-
novra legata allo stanziamento di 110
mila euro del bilancio comunale.

In apertura dei lavori, alle tante se-
gnalazioni sulle criticità nel servizio
di raccolta dei rifiuti, ha risposto il
sindaco Peppe Cassì: “Voglio ricorda-
re che siamo il primo capoluogo della
Regione a raggiungere l’obiettivo del
50 % di raccolta differenziata. Questi
sono dati numerici, incontrovertibili.
Non ci sfuggono le criticità, con l’affi -
damento dell’incarico del Dec abbia-
mo finalmente uno strumento tecni-
co che ci consentirà di verificare co-
me l’Ati svolge il servizio. Come am-
ministrazione vigileremo affinché le
cose funzionino. L’attivazione del-
l’impianto di compostaggio a Cava
dei modicani darà un’ulteriore spinta
al circolo virtuoso dei rifiuti”.

Da inaugurazione a inaugurazione.
Nel corso delle comunicazioni si è
parlato anche del nuovo ospedale di
contrada Cisternazzi. “Sebbene non
ci sia alcuna ufficializzazione per la
data del 23 ottobre diffusa via stampa
- ha dichiarato l’assessore alla Sanità,
Luigi Rabito - pare ci siano in questi
giorni alcune attività dal Civile al Gio-
vanni Paolo II”.

Sempre in avvio della seduta, il
consigliere del gruppo Sì (Peppe Cas-
Sìndaco) Sergio Schininà ha voluto
porre l’attenzione sull’intervento in
piazza Fonti: “Tornano al proprio po-
sto i mascheroni della fonte, da dove
erano scomparsi più di cinque anni
fa. È doveroso un ringraziamento da
rivolgere all’amministrazione, per-
ché dopo anni si è intervenuti per si-
stemare un pezzo di storia della no-
stra città”.

L. C.

Buche. «No alla task
force per le strade:
c’è già uno strumento
per le segnalazioni e
stiamo provvedendo»

Specializzazioni. La
direttiva regionale
chiarisce anche i
termini previsti per
partecipare ai concorsi

La Regione sblocca procedure concorsuali e stabilizzazioni per 144, tra cui 47 infermieri e 47 medici
destinati ai quei presidi sanitari della provincia carenti in particolare nelle aree di emergenza-urgenza

Il pronto soccorso
dell’ospedale

Civile di Ragusa
potrà usufruire dei

supporti
professionali che

arriveranno con lo
sblocco delle
procedure di

reclutamento.

LE PROCEDURE. Sono 144 le procedure
di stabilizzazione avviate all’interno
dell’Asp di Ragusa nel periodo compre-
so tra gennaio ed agosto del 2018. Altre
riguarderanno i concorsi per diverse di-
scipline mediche, come Anestesia, Me-
dicina e Chirurgia di accettazione e Ur-
genza. Tra questi per l’Asp di Ragusa so-
no presenti 6 posti vacanti suddivisi in 2
per Medici - Emodinamista, 1 per Chi-
rurgia vascolare e 3 per Neonatologia.
Nei giorni scorsi il presidente della Re-
gione, Nello Musumeci nell'analizzare le
procedure di stabilizzazione in generale
nella Sanità siciliana ha sottolineato
l’impegno profuso sulle procedure di
stabilizzazione del personale sanitario.

L’INIZIATIVA DELLA PARROCCHIA ECCE HOMO HA COINVOLTO I RAGAZZI DEL QUARTIERE

Palazzo Cosentini incubatore culturale
Il progetto. Venticinque giovani daranno forma alle loro idee attraverso «Bassi comunicanti»

UNO DEI MOMENTI DELL’INIZIATIVA

Con giochi, canti e musica
per fare rivivere il centro
Ci sono momenti speciali. Come quelli che, in un po-
meriggio di un sabato qualsiasi d’ottobre, riescono a
radunare i ragazzini di un intero quartiere del cen-
tro storico superiore di Ragusa e farli stare assieme
con giochi e musica. E’ questo l’obiettivo che è stato
raggiunto, sabato scorso, con l’iniziativa denomina-
ta “Ragazzi in festa” promossa nel contesto delle ce-
lebrazioni tuttora in programma per i festeggia-
menti dell’Ecce Homo il cui momento clou sarà rap-
presentato, domenica prossima, dalla processioe
del simulacro per le vie del quartiere. Grazie a “Ra-
gazzi in festa”, bambini e ragazzi, riunitisi nel cortile
antistante la chiesa, hanno avuto l’opportunità di
trascorrere le ore pomeridiane in maniera assoluta-
mente spensierata, riuscendo a rivivere qualche
gioco del passato ma soprattutto intonando tutta
una serie di brani, tra cui bans, che hanno esaltato al
massimo la voglia di stare assieme.

Un appuntamento che vale la pena di mettere in
evidenza proprio perché finalizzato a ridare slancio

alla presenza dei giovani in un quartiere dove l’età
media dei residenti, negli ultimi anni, si è parecchio
innalzata. E così il parroco don Giovanni Bruno Bat-
taglia, assieme ai componenti del comitato dei fe-
steggiamenti, hanno cercato, per quanto possibile,
di garantire un primo segnale nella direzione voluta.
Intanto, a proposito di ragazzi, domani, mercoledì,
ci sarà un’altra iniziativa che vale la pena di mettere
in rilievo. Infatti, alle 16,30, è in programma la mani-
festazione ecologica con i bambini e i giovani della
parrocchia. Altro momento da sottolineare quello
che si terrà a seguire, alle 19, con la santa messa che
sarà caratterizzata dalla benedizione del frumento,
antica tradizione che lega il culto della Madonna del
Rosario con la vita agricola iblea. Inoltre, in serata, si
terrà ancora un altro appuntamento con le partite
della prima edizione del torneo di calcio a tre “Ma-
donna del Rosario” nell’ambito dell’iniziativa “Gio-
care per donare”. L’intero ricavato della kermesse
sportiva sarà infatti devoluto in beneficenza.

MICHELE FARINACCIO

Da ottobre a marzo 2019, 25 giovani
potranno dare forma al proprio pro-
getto culturale grazie al supporto di
Bassi Comunicanti, l’incubatore cul-
turale di Ragusa che aiuta i giovani a
trasformare le loro idee in progetti o
imprese culturali. Si è aperta il 14 set-
tembre scorso 2018 la quarta e ultima
selezione, dopo tre cicli conclusi con
grande successo e tanti progetti svi-
luppati. Adesso è in corso la fase di se-
lezione per scegliere i prossimi gio-
vani che avranno la possibilità di par-
tecipare al terzo ciclo di incubazione.
I selezionati potranno partecipare al
percorso di incubazione di Bassi Co-
municanti. Le attività di incubazione
sono divise in sei moduli e avranno

cadenza mensile, con possibilità di
sessioni di mentoring individuali set-
timanali. Nel corso dei sei mesi di in-
cubazione verranno anche proposti
laboratori di produzione culturale,
incontri con esperti, servizi di sup-
porto alla creazione d’impresa, con-
sulenza per bandi ed eventi aperti.
L’incubatore culturale è uno spazio
collaborativo e offre gratuitamente
percorsi di formazione e accompa-
gnamento a giovani tra i 18 e i 35 anni.
Il bando è rivolto a tutti i giovani, uo-
mini e donne, residenti nelle “Regioni
Obiettivo Convergenza” (Calabria,
Campania, Puglia e Sicilia). Per parte-
cipare basta compilare la domanda o-
nline, raccontando il proprio proget-
to o i motivi per cui si vuole seguire il
percorso di incubazione.

Sarà possibile inviare la candidatu-
ra compilando la domanda online en-
tro il 19 ottobre. Le attività inizieran-
no ad ottobre. Le attività si terranno
nei bassi di palazzo Cosentini, che,
dopo un intervento di riqualificazio-
ne, sono diventati la casa delle idee
dei selezionati. Gli spazi di Bassi Co-
municanti sono anche un co-working
a disposizione dei partecipanti e nel
quale tessere relazioni con soggetti
che operano nel mondo della cultura
e potenziali investitori.

Il progetto è un’importante oppor-
tunità per Ragusa e il territorio circo-
stante. Si parla spesso di cultura come
leva per lo sviluppo, ma spesso man-
cano infatti gli strumenti per suppor-
tare i giovani che vogliono costruire il
proprio futuro in questo settore. I BASSI DI PALAZZO COSENTINI




